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REUNIÃO CONSELHO CONSULTIVO 12/06/2015 – Joaçaba e Videira 

Aos doze dias do mês de junho de dois mil e quinze as quatorze horas,  reuniram-se os 

membros do Conselho Consultivo do Comitê Rio do Peixe por meio de vide conferência,  na 

sala 02 do bloco administrativo na Unoesc campus de Joaçaba e na sala de reuniões da reitoria 

na Unoesc  campus de Videira,  fizeram-se presentes no campus de Joaçaba: Ricardo Marcelo 

de Menezes (Unoesc Joaçaba), Tatiano Cabral (Policia  Militar Ambiental ) e  Marcelo Lago 

(SIMAE);  no campus de Videira participaram da reunião: Andrei Goldbach (Unoesc ), Julio 

César Moschetta da Silva (ONG Gato do Mato), Tiago Rech (BRF Videira) Jonatan Galio (EPAGRI 

Videira),  Mauricio Perazzoli (consultor técnico do Programa SC Rural) e a estagiária Cristiane 

Lisboa Giroletti. Para de acordo com convocação prévia do presidente, tratarem a seguinte 

pauta: 1. Projeto Fehidro 2015; 2. Planejamento de Atividades 2015; 3. Encaminhamentos da 

Audiência Pública- Recursos Hídricos em Santa Catarina; 4. Fórum dos comitês de Bacia de 

Santa Catarina; 5. Assuntos Gerais. Dando a abertura a reunião, o Presidente Ricardo Marcelo 

de Menezes cumprimentou e agradeceu a todos pela presença. Iniciou falando sobre o 

primeiro item da pauta, o Projeto Fehidro para o ano de 2015. O presidente relembrou que o 

projeto foi apresentado a todos na ultima reunião realizada em fevereiro do decorrente ano, o 

referido projeto comtempla atividades semelhantes aos outros anos, contendo ações de 

educação ambiental e aquisição de material publicitário e de expediente; o mesmo  teria um 

valor de 150 mil reais e recebeu mais 60 mil totalizando 210 mil reais, e que deste recurso 

possivelmente uma parte será utilizada para a recontratação do consultor técnico que até o 

presente momento está sem contrato ha dois meses. O segundo item da pauta tratou-se do 

planejamento das atividades 2015, as quais devem conter  atividades comemorativas para o 

dia da árvore (21/09), dia do rio (24/11) e o X Fórum do Comitê do Rio do Peixe. Para 

comemoração do dia do Rio, a intenção é realizar uma descida de caiaque em algum trecho do 

Rio do Peixe. Sobre esta atividade, o secretário executivo, Andrei Goldbach comentou a 

importância de firmar parceria com o Corpo de Bombeiros por questões de segurança dos 

envolvidos e ao final desta atividade a sugestão é que seja realizada uma pequena 

confraternização entre os participantes.  O presidente também sugeriu contatar pessoas que 

realizam essas atividades, isso facilitaria a descida de caiaque ou botes em mais municípios da 

bacia. O representante da BRF, Tiago Rech comentou que há vários anos a empresa realiza 

ações de limpeza de alguns trechos do Rio e que todo material coletado pode ser exposto em 

algum lugar estratégico a fim de causar impacto visual à população. Segundo ele, está 

atividade poderia ser desenvolvida em conjunto com o Comitê do Rio do Peixe nas ações do 

dia do Rio. Em concordância o presidente sugeriu que estas ações podem ser desenvolvidas 

em vários municípios, nos quais a BRF tem sede e que o Comitê entraria com apoio nas ações. 

Deliberou-se também que será incluso nas atividades do comitê, por sugestão do presidente  a 

participação no 3º Seminário de Recursos Hídricos que vai ocorrer nos dias 7 e 8 de julho na 

cidade de Água Doce.  Finalizando este assunto, decidiu por prazo final para definir as 

atividades citadas, o dia 20 de julho. Ainda no plano de atividades de 2015,  o membro do 

conselho, Julio César Moschetta da Silva, informou que foi solicitado uma espaço  no I SEMCO 

para que o Comitê apresente informações  sobre o Cadastro Estadual de Recursos Hídricos 

visto que, o público alvo do evento em sua maioria será composto por agricultores e técnicos, 

espera-se a presença de 500 a 600 pessoas, que vai ocorrer entre os dia 24 até dia 26/06/15. 

Na ocasião deve ser distribuído material informativo sobre o cadastro. No terceiro item da 
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pauta tratou-se dos encaminhamentos da audiência pública realizada no dia 19/05/15 em 

Florianópolis na qual participaram alguns membros do comitê, segundo o consultor técnico 

Mauricio Perazzoli, no evento foi debatido principalmente assuntos relacionados  a elaboração 

de um plano estadual de recursos hídricos e que os membros da comissão devem ser 

representantes da sociedade civil, indústrias, poder público e entidades que representem 

setores para que cobrem o governo  a aplicação do plano de recursos hídricos. O quarto 4º 

item da pauta abordou assuntos relacionados ao Fórum dos comitês de Bacia de Santa 

Catarina, que ocorrerá na próxima semana, nos dia 16 e 17 de junho na cidade de Campos 

Novos, e que serão abordados assuntos de interesse dos Comitês, o presidente reiterou a 

relevância da presença dos membros do conselho e da realização da inscrição dos 

participantes. No quinto item da pauta: assuntos gerais, o primeiro assunto tratado foi 

referente ao novo site do Comitê, o mesmo será semelhante ao site do Comitê do Rio 

Jacutinga, sendo mais interativo possibilitando a postagem de fotos, vídeos e documentos 

compondo uma forma de biblioteca virtual a fim de que dados e informações sejam 

armazenadas e fiquem disponíveis para que as pessoas possam ter acesso aos materiais. Na 

oportunidade, o presidente comentou sobre o projeto de monitoramento remoto de alguns 

dados do Rio do Peixe, proposto pelo consultor técnico do Comitê, com objetivo principal de 

instalar estações hidrométricas, para medir nível e vazão do rio. O conjunto de equipamentos 

conta com réguas de nível e sensor de pressão e deverá transmitir via satélite informações em 

tempo real, no qual a população poderá ter acesso a essas informações no site do Comitê. Os 

dados coletados fornecerão informações tanto em épocas de chuvas e estiagem e poderão 

auxiliar também todo e qualquer tipo de estudo que venha ser desenvolvido sobre o Rio do 

Peixe. Se aprovado o projeto, os equipamentos serão instalados inicialmente em Videira e 

Joaçaba, podendo futuramente ser ampliado para vários municípios da bacia. O projeto foi 

encaminhado para aprovação em parceria com a Unoesc, se aprovado será financiado com 

recursos de pesquisa da universidade. Na oportunidade o representante da Policia Ambiental 

Tatiano Cabral comentou que a Polícia Ambiental conta com poucos projetos, e citou a 

possibilidade da Polícia Ambiental apoiar com recursos a execução de projetos do Comitê, 

formando parcerias entre ambos. Outros projetos foram discutidas pelos membros do 

conselho, dentre os principais, a distribuição de mudas para recuperação de áreas degradadas 

e a identificação destas áreas ao longo da bacia, levantou-se  a possibilidade em trabalhar de 

acordo com alguns Comitês que contratam profissionais de forma temporária para realização 

de atividades a campo e tratamento de dados, suprindo as demandas técnicas, dos 

levantamentos de dados ao longo da bacia; e para pagamentos da equipe técnica, o consulto 

Mauricio Perazzoli sugeriu retirar uma parcela dos recursos do Fehidro. Ainda no último item 

da pauta, o presidente mencionou que os últimos materiais informativos do Comitê, como os 

folders do dia do meio ambiente e o flyers do Cadastro de Água, foram pagos com recursos do 

ano de 2014 e  que nos próximos dias devem ser revisadas a arte das cartilhas informativas do 

Comitê do Rio do Peixe que também serão pagas com recursos do ano passado. Finalizando o 

quinto item da pauta, o consultor informou que a cada semestre é necessário a realização de 

uma assembleia do Comitê e sugeriu aos membros presentes uma definição da data e local 

para a mesma,  a qual ficou marcada para 15 de julho as quatorze horas na cidade de Tangará.  

Não havendo mais nada a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu-se por 
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encerrada a referida reunião de trabalho, sendo que a presente ata será submetida para 

aprovação e assinada pelos membros presentes na próxima reunião do Conselho Consultivo. 


